

Semesterlinks: [Ex2](#) | [Ex4](#) | [Ex6](#) | [Theo B](#) | [Theo D](#) | [Theo F](#) | [P1/2](#) | [P3/4](#) | [HM II](#) | [LA II](#) | [Ana II](#) | [Ana IV](#) | [CGDA](#) | [C++](#) | [ERA](#) | [TKM2](#) | [TTP1](#) | [HL](#) | [DiffGeo](#) | [SG](#)

Sitzungsprotokolle/2018-05-23

Erstellt am 30. Mai 2018

Sitzungsdatum:

23.05.2018

Sitzungsbeginn:

19:35

Anwesend: Jonas Gru., Martin Lang (Protokoll), Dominik Beutel (Leitung), Alina Klingel, Rebecca von Kuk, Joachim Küppers, Simeon Schaub, Ve Peter K., Sonja Schneidewind, Barbara Dietel, Peter St.

Inhaltsverzeichnis

- 1 Counter
- 2 Formalia
 - 2.1 Beschlussfähigkeit
 - 2.2 Protokoll der letzten Sitzung
 - 2.3 Amtliche Bekanntmachungen
 - 2.4 FFSSK
 - 2.5 Verteilung regelmäßiger Aufgaben
- 3 Post
- 4 Berichte
 - 4.1 FSK (Alina)
 - 4.2 StuPa (Jonas)
 - 4.3 AK Öffentlichkeitsarbeit
 - 4.4 Studieren mit Kind
 - 4.5 Sumpf Steckdosen
 - 4.6 AK Fete
- 5 TOPs
 - 5.1 TOP 1: Sommerfest (Rebecca)
 - 5.2 TOP 2: FSK: Kleidung (Alina)
 - 5.2.1 Fragen
 - 5.3 TOP 3: Drucker (Caro)
 - 5.4 TOP 4: Wahlwerbung
 - 5.5 TOP 5: Lagune
 - 5.6 TOP 6: Newsletter
 - 5.7 TOP 7: Aufgaben FS-Vorstände/-Sprecher
 - 5.8 TOP 8: FS-Wochenende
 - 5.9 TOP 9: FS-Wand
 - 5.10 TOP 10: Anmeldung Theo B Grillen, O-Phase etc.
 - 5.11 TOP 11: ZaPF
 - 5.12 TOP 12: Varia
- 6 Nachsitzungstodos

Counter

- Newsletter-Counter: 58
- Zahlenschloss-Counter: 18

Formalia

Beschlussfähigkeit

wird festgestellt

Protokoll der letzten Sitzung

- mit redaktionellen Änderungen angenommen

Amtliche Bekanntmachungen

Amtliche Bekanntmachungen des KIT
keine Neuen

FFSSK

Verteilung regelmäßiger Aufgaben

- externe Beschlussliste aktualisieren: Sitzungsleitung
- Protokolle drucken, Protokolle einsortieren: drucken: Admins; einsortieren: bitte machen!
- Aufräumen/Putzen: nach der Sitzung
- Kaffee und Getränke kaufen: Kaffee haben wir, Alex bestellt Getränke
- Kaffeemaschine entkalken: Peter
- TOPs der nächsten Sitzung versenden: Martin (oder Rebecca)

Post

- Kolloquium -> aushängen
- Werbung für Philosophie als Nebenfach (Flyer) -> auslegen

Berichte

FSK (Alina)

- O-Phasen-Kodex: der aktuelle Kodex soll demnächst von allen unterschrieben werden, es gibt aber eine Liste mit Änderungswünschen von F:
 - Joachim spricht unsere Änderungswünsche (August 2017) an; diese werden mit der aktuellen Version des O-Phasen-Kodex abgeglichen
 - Alina schickt die aktuelle Version über fsphys
- Der Sitz der FSK im Stupa wurde neu vergeben, Etec Johannes vertritt die Fachschaften
- FS GeistSoz hat eine Blutspendeaktion gehabt

StuPa (Jonas)

- der AK "Studieren mit Kind" wurde abgeschafft, wohl weil eine Kinderkiste entsteht
- der Studierendenbeitrag zum Studierendenwerk wird nicht gesenkt
- es soll einen Arbeitskreis zum "Haus der Studierendenschaft" geben

AK Öffentlichkeitsarbeit

- Der AK Öffentlichkeitsarbeit hat getagt, konkrete Vorschläge zur Verbesserung des Bildes der Fachschaft sind geTOPt
- es wurde u.a. ein Entwurf für ein Außenwerbungs-Plakat erstellt
 - Der Punkt "Vertretung in Gremien" soll "Interessenvertretung in Gremien" werden
 - Die Sonne soll auch Neutrinos abstrahlen (-> Martin fordert ein Diagramm für Photon-Neutrino-WW)
 - Der Punkt "Mailinglisten" soll mit dem Punkt "Spiele & Sportgeräte" getauscht werden

Studieren mit Kind

- es sollte eine Umfrage an alle Studierenden geben, aber vom SEK kommt seit einer Woche keine Rückmeldung
- an diesem Punkt wird weiter gearbeitet

Sumpf Steckdosen

- Es waren Leute der Haustechnik da und haben die Steckdose überprüft. Es wurde kein Defekt festgestellt.
- Trotzdem sollten die Steckdosen beobachtet werden.
- Auch wurde darauf hingewiesen, nicht zu viele Geräte über eine Steckdose laufen zu lassen.

AK Fete

- Sonja und Claudius waren bei einem inoffiziellen Treffen des AK Fete
- Fachschaften und HSG haben Probleme bei der Anmeldung von Veranstaltungen
- Insb. wird die Anmeldefrist von 6 Wochen kritisiert
- Ziel ist die Zusammenarbeit zwischen Studierendenschaft und ASERV zu verbessern
- Ein Vorschlag ist z.B., Veranstaltungen zu klassifizieren und demnach die Anforderungen an die Anmeldungen zu klassifizieren
- Joachim regt an, die Problematik im Fakultätsrat anzusprechen
- Allg. ist Grillen auf dem Campus verboten, Grillplätze können vom ASERV genehmigt werden
- Die 18 Plätze für die Weiterbildung für Ansprechpartner von Veranstaltungen reichen nicht aus

TOPs

TOP 1: Sommerfest (Rebecca)

- uns wurde angeboten, vor dem AKK ein kleineres Fest auszurichten (14.06.)
- Finanzierung komplett über das AKK -> weder Gewinn noch Verlust für uns
- evtl. könnte man über einen Kulturaufschlag nachdenken
- Jonas Gru. merkt an, dass man auch stattdessen ein Herbstfest organisieren könnte; Rebecca entgegnet, dass sie ein Herbstfest nicht organi
- für das Fest am AKK würden Helfer gesucht, aus Zeitgründen vermutlich hauptsächlich aus Fachschaftskreisen

TOP 2: FSK: Kleidung (Alina)

- Es konnte keine Einigung erzielt werden -> Es werden konkrete Fragen an die Fachschaften gestellt, die beantwortet werden sollen um einen
- die Fragen werden diskutiert (und bei Bedarf abgestimmt)
- es gibt bereits einen Beschluss der Fachschaft Physik vom 09.05.2018
- es wurde in der FSK angemerkt, dass kleinere Fachschaften relativ gesehen mehr T-Shirts bekommen -> aus unserer Sicht ist die Anzahl akti der Anzahl der eingeschriebenen Studierenden der Fakultät korreliert

Fragen

- Ein Streitpunkt ist ob es einen festen Bezuschussungspool (Ausleihbestand der Fachschaft) oder eine feste Bezuschussung pro Shirt etc. geb
 - es wird befürwortet, dass die Fachschaften relativ frei entscheiden können, unter der Bedingung, dass die (max. 30) T-Shirts an Studieren Fachbereich gehen (siehe o.g. Beschluss)
- Soll die Kleidung für Fachschaftsmitglieder komplett aus VS-Mitteln finanziert werden oder nur bezuschusst?
 - Ein vorheriger Beschluss lautet, dass pro Kleidungsstück 7,50€ bezuschusst werden
- Soll die Personalisierung für Fachschaftskleidung auch von der VS bezahlt werden?
 - Nein.
- Soll ein nichtpersonalisierter FS-Kleidungspool in den Fachschaften aus VS-Mitteln finanziert werden können?
 - Nach bisherigem Beschluss sollen 30 T-Shirts pro Jahr und Fachschaft beschafft werden können -> ob im Pool oder nicht, ist uns egal
- Wie groß darf ein solcher Pool sein und wie oft sollte er aufgefüllt werden dürfen?
 - Entfällt nach der vorherigen Frage.

TOP 3: Drucker (Caro)

- Es wurden mehrere Angebote eingeholt, insg. drei Leasingangebote, zwei Kaufangebote und einen Mix-Vertrag bestehend aus Kauf und Wart
- Die geschätzten Preise bewegen sich zwischen ca. 1900€ und 3200€, gerechnet auf 5 Jahre mit geschätzt 2000 Seiten pro Monat
- In den Kaufangeboten sind Wartungsgarantien für 3 Jahre enthalten
- es wird festgestellt, dass der Kauf eines Brother MFC L6900DW zum Preis von 950€ mit zusätzlichem Wartungsvertrag über 60 Monate zu 16 Arbeitszeit, Service Einsätze, werterhaltende Inspektionen, Ersatz- & Verschleißteile, Toner, Bereitstellung eines Ersatzgeräts) die meistverspi

Antrag: Die Fachschaft kauft einen Schwarz-Weiß Laserdrucker mit einem Wartungsvertrag für einen Zeitraum von 60 Monaten aus VS-Mitteln. C Wartungsvertrag beläuft sich auf 2500€.

Pro	Contra	Enthaltung
9	0	2

- Aufgrund des hohen Betrags muss der Antrag durch das StuPa. Die genaue Finanzierung (über Abschreibung für 5 Jahre oder Einfachzahlun Woche geklärt.

TOP 4: Wahlwerbung

- auf der AKOeffi-Sitzung wurde besprochen, dass die Kandidaten sich vor den Wahlen den Studierenden kurz vorstellen sollen (evtl. am Anfan
- Veronika schreibt die Professoren der beiden o.g. Vorlesungen an und fragt nach einem Termin
- Joachim bringt auch das Stellen eines Freigetränkes für Wahlhelferschichten ins Gespräch -> dafür sollte man das Budget für Wahlwerbung u

Antrag: Die Fachschaft genehmigt ein Freigetränk aus dem Sortiment der Fachschaft für Wahlhelfer, die eine Wahlschicht übernehmen.

Pro	Contra	Enthaltung
9	0	2

Antrag: Die Fachschaft genehmigt für Wahlwerbung und die Freigetränke für Wahlhelfer, die Wahlschichten übernehmen, ein Budget von 100€ au

Pro	Contra	Enthaltung
11	0	0

- Claudius versucht sich mal an einem Werbeplakat.

TOP 5: Lagune

- Die Lagune hat mehrere Male zu spät und nur in Teilen geliefert
- Es besteht die Möglichkeit zu Bierhalter zu wechseln
- Jonas kalkuliert den jährlichen Getränkeumsatz und fragt bei Bierhalter nach einem Angebot

Antrag: Falls Bierhalter für die angebotenen Getränke ein vergleichbares Angebot gibt wie die Lagune, werden Getränke bei Bierhalter bestellt.

Pro	Contra	Enthaltung
6	0	2

TOP 6: Newsletter

- Der AK Öffentlichkeitsarbeit hat getagt und fordert, dass ein Newsletter geschrieben wird.
- Es gab seit über einem Jahr keinen Newsletter mehr
- Joachim appelliert an das Verantwortungsbewusstsein gewählter Fachschaftler
- Peter stellt den Klopapier-Newsletter vor
- Peter regt an, Anfang Juni einen Newsletter zu veröffentlichen, da dann viele Themen wie Drucker oder Wahl aktuell sind.
- Peter fragt mal in Erlangen an, ob es eine LaTeX-Vorlage o.Ä. für das "Klopapier" gibt
- Es wird angeregt, dass FS-Vorstände/-Sprecher einen Newsletter schreiben/organisieren

TOP 7: Aufgaben FS-Vorstände/-Sprecher

- Der AK Öffentlichkeitsarbeit fordert, dass die Pflichten von FS-Vorständen und FS-Sprechern klar definiert werden.
- es geht darum, dass sich Leute für regelmäßig anfallende Aufgaben verantwortlich fühlen
 - Newsletter

- O-Phasenorga organisieren
- Fachschaftsversammlung
- Wahlen
- Fristen, Kalender, Homepage
- Anwesenheit auf FS-Sitzungen
- Es wird angeregt, dieses Pflichtbewusstsein bereits für den aktuellen Vorstand einzufordern

TOP 8: FS-Wochenende

- Der AK Öffentlichkeit hat festgestellt, dass der Sumpf ausgemistet werden muss.
- Dazu gehört u.A. Töpfe wegräumen, Bücher wegschmeißen, Deckenplakate aussortieren
- Die Website muss überarbeitet werden
- Ein Termin soll eher langfristig gefunden werden, es werden Wochenende um das Ende der Vorlesungszeit gesucht
- Peter macht ein Doodle

TOP 9: FS-Wand

- Die Fachschaftswand soll u.a. umstrukturiert und Buttons nachgedruckt werden
- Es wird vorgeschlagen, die aktiven Fachschaftler nach Semesterzahl zu sortieren
- Joachim fragt an, ob die an der Wand gezeigte Personen aktive Fachschaftler oder Ansprechpartner darstellen soll
- Niemand hat etwas dagegen, auch die bei Sitzungen abwesenden Admins an die Wand zu hängen

TOP 10: Anmeldung Theo B Grillen, O-Phase etc.

- Das geplante Grillen nach der TheoB-Klausur sollte zeitnah angemeldet werden.
- Gleiches gilt für das Grillen der O-Phase, auch für den Fall, dass es evtl. nicht stattfindet
- Die Tour de FSK ist dieses Semester nur am ASiA
- Claudius bietet an, die Veranstaltungen anzumelden
- Es muss angefragt werden, inwieweit Rallye-Stationen angemeldet werden müssen

TOP 11: ZaPF

- Nächste Woche findet die ZaPF in Heidelberg statt. Es ist die Frage, ob bestimmte AKs gewünscht sind.
- Auch wäre interessant, ob es Punkte für den Austausch AK gibt.
- U.a. werden folgende AKs angeboten:
 - AK e-learning fragt nach Informationen zu digitalem Lernen an der Uni
 - AK für Fortgeschrittenenpraktikum zu Anforderungen an die Fähigkeiten nach des Praktikums
 - AK zu Bafög
 - AK zu Exkursionen
 - AK zu BaMa-Umfrage
 - AK Lehramt
 - Arbeitskreis zu DSGVO
- Es wird wieder ein Live-Pad geben.
- Bitte schreibt noch etwas in den Selbstbericht.

Antrag: Die Fachschaft Physik entsendet Peter Steinmüller und Jonas Grammel zur Klausurtagung des StAPF vom 25.-27.5.18 in Würzburg.

Pro	Contra	Enthaltung
8	0	2

TOP 12: Varia

- Die Eingangstür zum Flachbau wurde repariert
- der Bürorechner 1 hat wieder Internet
- morgen um 9 Uhr ist Fachschaftsversammlung -> bitte zahlreich kommen!
- Pfand und Altglas wurde von Valentin weggebracht, wir danken!

Nachsitzungstodos

- muss die Tonne geleert werden? Bitte auch das Altglas und die Pfandflaschen wegbringen!!
 - Claudius machts
- externe Beschlussliste aktualisieren
 - Dominik machts

Sitzungsende: 22:45 Uhr

Intern

Layout basiert auf [YAML](#) | [YAML für Drupal](#) Theme